

20/12/2024

Antofagasta: Fiscalía cierra 2024 con histórica alza en los decomisos de todos los tipos de drogas

Con los últimos procedimientos antidrogas desarrollados en la región, el total de sustancias incautadas este año en la zona superó las 18 toneladas, cifra que representa un récord, no solo a nivel del norte de Chile, sino que de todo el país.

Así lo señaló el Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, quien esta mañana ofreció un punto de prensa en compañía del jefe de la Zona Antofagasta de Carabineros, general Cristian Montre Soto, para informar el decomiso de otros 310 kilos de marihuana por parte de funcionarios de OS7.



“Con los últimos procedimientos realizados en distintas comunas de la región, hemos superado las 18 toneladas de drogas incautadas este año, lo que representa un éxito en tanto demuestra que nuestras policías, y en especial Carabineros, están siendo mucho más efectivas en sus controles, pero a la vez nos debe motivar a estar cada vez más alertas, por cuanto queda claro que las organizaciones criminales dedicadas a este ilícito, operan a través de nuestra zona”, sostuvo el persecutor.

En el detalle, Castro Bekios recalcó este año las incautaciones de marihuana aumentaron 80%, las de pasta base 14% y las de clorhidrato de cocaína 57%, a lo que se debe sumar un aumento de 317% de las incautaciones de ketamina y 555% en fármacos.

“Tenemos alzas importantes en todos los tipos de drogas, incluyendo las de síntesis, lo cual da cuenta del accionar de las organizaciones criminales en nuestra región, como también del trabajo que se ha realizado junto a Carabineros y de los desafíos que nos esperan el próximo año para seguir siendo eficientes en la lucha contra estos delitos”, aseveró.

PROCEDIMIENTO

La última incautación importante se produjo el lunes de esta semana con la detención de un conductor de nacionalidad chilena, durante una persecución que se extendió por más de tres horas y donde intervinieron funcionarios policiales de Antofagasta, Taltal y Chañaral.

En poder del detenido se encontraron 310 kilos de marihuana, gran cantidad de “miguelitos” y casi mil láminas metálicas de características y dimensiones similares a las empleadas para falsificar placas patentes de vehículos.

Respecto al procedimiento, el general Cristian Montre explicó que, a las 20.30 horas del lunes, personal policial que se encontraba realizando controles preventivos en el sector La Negra, intentó fiscalizar un furgón blanco marca Mercedes Benz que momentos antes había ingresado a la ruta desde un sector lateral, sin embargo, su conductor hizo caso omiso a la señal de alto y siguió su curso en dirección sur.

“Es así como se inicia un seguimiento controlado por más de 3 horas desde el sector de la garita de control La Negra hasta la comuna de Chañaral, sin perderlo de vista. El detenido durante todo el seguimiento mantuvo una conducción temeraria, incluso intentando colisionar a otros vehículos para evadir a Carabineros”, afirmó el oficial.

Finalmente, cerca de las 23:10 horas, el conductor detuvo su marcha en el kilómetro 990 de la ruta 5 Norte, donde fue detenido.

Durante la revisión del vehículo, el personal policial descubrió 15 bolsas de basura con paquetes de marihuana en su interior, además de las láminas presumiblemente empleadas para falsificar patentes y los “miguelitos”.

Asimismo, el cotejo de los datos del vehículo permitió establecer que las placas patentes que portaba el furgón eran falsas y que éste mantenía encargo por robo en la comuna de San Bernardo.

Con estos antecedentes, la Fiscalía formalizó al detenido por los delitos de tráfico de drogas, conducción con placa patente falsa y receptación vehículo motorizado, quedando en prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad, con un plazo de investigación de 100 días.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369